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Prenons nos bibles ensemble et rendons-nous au livre de Josué. Je voudrais vous donner la 
permission ce soir, au cas où vous seriez concernés, que vous puissiez dire Amen de temps en temps
pendant que nous parlons de La Parole du Seigneur. D'accord ? (Amen) Bien, c'est actuellement 
meilleur que plutôt. C'est une bonne chose pour vous. Loué soit Le Seigneur. 

Nous avons des familles quelques familles qui manque aujourd'hui, probablement parce que nous 
sommes en période de vacances et de fêtes et elles sont absentes parce que parties et pas encore 
revenues mais je pense que d'autres ont survécu à la tempête de la semaine passée. Pour ceux qui ne
savent pas ce dont je parle vous pouvez voir des vidéos d'Israël où des villes ont été inondées et il y 
a quelques villes qui sont encore très inondées actuellement, infranchissables.  

Mais ici à Jérusalem, nous avons vécu un vent violent. Ceux qui ont vécu ce grand vent, levez la 
main. Bien. La manière dont je l'ai vécu s'est déroulée ainsi, j'étais dans mon appartement et il y a 
avait un tas de vent, un tas de bruit au dehors et j'ai pensé que nous étions protégé correctement et 
cela ne m'affectait pas. Une de mes chaise que j'ai vu dans mon patio a volé à travers la fenêtre. Et 
là j'ai pensé, cela m'affecte un peu quand même, c'est ma chaise et elle a fait à peu près 200m (50 
pieds arrondis pour prendre une expression française). Je me suis retourné et j'ai vu ma table suivre  
et elle a passé aussi. Bien, je vais avoir besoin de ma table et de ma chaise dans quelques temps et 
ensuite l'autre chaise les a accompagné. Peut-être devrions-nous dîner de ce côté, peut-être que Le 
Seigneur me montre que ce n'est pas le bon côté que j'avais pris mais le bon est celui-ci. 

Et j'étais à peu près, d'accord avec tout cela jusqu'à ce que je vois mon appareil à barbecue 
commencer à se déplacer. C'est un barbecue de bonne taille, vous voyez ce que je veux dire, 
fonctionnant au gaz. Ce n'est pas seulement le barbecue avec sa grille qui ont bougé mais aussi la 
recharge de gaz avec et je n'étais pas vraiment touché jusqu'à ce que je vois la machine à barbecue. 
Je n'étais pas vraiment préparé, vestimentairement parlant, à sortir dans la pluie et le vent mais 
quand j'ai vu la machine à barbecue j'ai commencé à bouger et j'ai mis mes sandales et je suis allé 
sauver mon barbecue. Je l'ai attrapé avant qu'il soit emporté du sol, passant par dessus le balcon et 
se rendant chez mon voisin. Je sais, et bénis soient mes voisins, mais je n'avais aucune réflexion 
pour eux mais comment j'allais faire pour cuisiner ma viande. Bénis-les mais je dois dois manger. 

Nous sommes donc heureux que vous soyez ici, heureux que vous ayez survécu. Pour ceux qui sont 
nouveau à Jérusalem, nous vous disons à quoi vous attendre pour les prochaines semaines. Bonne 
chance avec votre parapluie. Vous voyez, touts les résidents de Jérusalem rient, si vous ne riez pas, 
c'est que vous êtes un visiteur et soyez donc bienvenus à King of Kings. Il y a toujours la question 
sur le temps que va durer votre parapluie et ce qui est si amusant, et ce qui nous amuse en tant ,que 
communauté, est qu'une fois que le parapluie commence à se casser et qu'il se trouve être dans ce 
grand tas au coin des rues à Jérusalem, envoyez moi la photo parce qu'en général vous en trouvez au
moins une cinquantaine par pile alors préparez-vous à cela et je vous recommande le poncho. Le 
Poncho marche très bien à Jérusalem.

La semaine dernière nous avons conclu une série que nous appelons « Centralité » et j'ai 
intentionnellement conclu cette série en discutant de la personne de Josué, sur comment sa vie, son 
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ministère font un parallèle avec la vie et le ministère de Yeshua en beaucoup de façons. La raison 
pour laquelle nous avons fait Josué en dernier était que cela préparait la voie pour aujourd'hui. Parce
qu’aujourd’hui en cette nouvelle année, nous allons démarrer une nouvelle série et nous allons 
étudier le livre de Josué. Nous allons nous concentrer sur un verset en particulier et je vais me 
rendre à ce dernier dans quelques instants. Le titre global de cette série si vous recherchez dans les 
archives ou en ligne sera «Jamais passés par ce chemin» et voici l'image attenante.

Nous avons partagé la semaine dernière que Josué était un leader en Israël. Il était un leader choisit 
dans la tribu d'Ephraïm. Il était un espion et nous savons qu'il était aussi dans l'armée où il s'est 
levé, a gravit les échelons et est devenu un commandant dans l'armée parce que nous avons lu le 
verset ou Moïse a demandé à Josué de choisir des hommes afin de sortir du camps et d'attaquer les 
Amalécites. Donc il est un leader des tribus, un espion, un commandant militaire, il a aussi été 
sélectionné afin d'être serviteur en aide de Moïse lui-même, lui donnant l'accès à la Tente de la 
Rencontre. Ce n'est pas tout le monde qui avait accès à la Tente de la Rencontre mais Josué en 
raison de son rôle de serviteur de Moïse avait l'accès à ce lieu réservé. 

Plus tard nous apprenons qu'il va devenir le leader de la nation d'Israël. Et cet accès à la Tente de la 
Rencontre sur laquelle nous nous étions concentré nous a permis de voir que même quand Moïse s'y
rendait et que Josué le suivait, que Moïse quittait la tente, Josué restait plus longtemps que lui. Et 
cela est devenu sa fondation, la base du leadership de Josué était qu'il passait un temps significatif 
dans la prière, la louange et l'intercession pour la nation. Il avait un cœur pour la nation, avant 
même qu'il n'en soit le leader. 

Et donc nous avons choisit ici Josué chapitre 1 verset 1 et 2 « Après la mort de Moïse, serviteur de 
l’Éternel, l’Éternel dit à Josué, fils de Nun, serviteur de Moïse : Moïse, mon serviteur, est mort; 
maintenant, lève-toi, passe ce Jourdain, toi et tout ce peuple, pour entrer dans le pays que je donne 
aux enfants d'Israël. » Maintenant, il semble qu'il y a une compréhension commune pour ce verset 
que quand Moïse est mort que Josué est déjà le leader assumé. Oui, cela est montré en ce verset.  
Moïse, mon serviteur, est mort donc Josué fait ceci. C'est une chose assumée que Josué est le leader 
suivant. Il n'y a eu aucun vote, pas de campagne. « désolé Israélites mais Moïse est mort et nous 
devons choisir un nouveau leader », cela n'a pas fonctionné de cette manière. 

Donc quand apprenons-nous que Josué était le leader suivant ? Et bien cela s'est produit plus tôt 
dans le livre Deutéronome chapitre 31. Et voici comment cela est écrit « 14 L’Éternel dit à Moïse : 
Voici, le moment approche où tu vas mourir. Appelle Josué, et présentez-vous dans la tente 
d'assignation. Je lui donnerai mes ordres. Moïse et Josué allèrent se présenter dans la tente 
d'assignation. » Donc vous pouvez voir ici que Josué est choisit par Dieu Lui-même. Tout comme 
Moïse fut choisit par Dieu Lui-même. Et il était totalement clair que Dieu avait dit à Moïse, qu'IL 
avait communiqué à Moïse, qui IL avait choisit ensuite. Donc il n'y avait aucune incompréhension 
même si Moïse allait dans une direction « Je pense que cette autre personne sera le leader après 
moi, il démontre de grands dons et onction », il ne pouvait y avoir de confusion parce que Dieu 
disait «Peu importe qui vous pensez pouvoir être le leader, Je choisit Josué ». 

Ce passage est intéressant, faisons un rapide aparté, parce qu'avec toutes les discussions que Moïse 
a eu avec Le Seigneur, ce n'est probablement pas sa favorite, n'est-ce pas ? « Moïse vient avec Moi, 
Je vais te partager quelque chose aujourd'hui. » Ce n'est pas seulement tous les miracles qu'il a 
traversé, les choses super naturelles, il a anticipé quelque chose d'incroyable. « Viens ici Moïse, Je 
vais partager quelque chose avec toi ce matin » « Oui Seigneur, je suis ici, que veux-Tu partager 
avec moi ce matin ?  Nous prenons une nouvelle montagne ? Nous prenons un nouveau 
territoire ? » « Non, tu vas mourir » « Je suis désolé Seigneur, peux-tu répéter cela ? » « Moïse tu 
vas mourir » Et je ne sais pas si cela était bonne ou mauvaise nouvelle, d'une certaine aide ou pas, 
mais cela a probablement accéléré un peu moïse à savoir « Je vais mourir ? Combien de jours ? Il y 



a au moins une vingtaine de choses que je n'ai pas encore faites » Çà a du le secouer un peu mais 
Moïse avait foi en Dieu pour le choix de Josué. Et il y a d'autres personnes dans la Bible auxquelles 
vous pouvez regarder et Dieu les honores parce qu'ils ont foi dans le choix de la personne qui 
survient après eux. Vous pouvez prendre Elie et Elisée, Elie avait foi dans le choix d'Elisée, et 
même Jonathan et David sont un grand exemple, quand Jonathan avait foi que le Roi David venait 
ensuite à la place de lui-même alors qu'il était l'héritier légitime du trône après Saül son père. 

Donc la transition du leadership de Moïse à Josué est ordonnée par Dieu. Je voudrais lire le verset 8 
du chapitre 1. Maintenant que nous avons établi que Josué est le leader, voyons ce que Dieu a lui 
dire au verset 8 de ce premier chapitre. « Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche; 
médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit; car c'est alors que tu auras 
du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras. » Dieu ne fait pas qu'une promesse de 
succès à Josué, Il lui remet aussi la méthode/les moyens (How to's) pour y arriver. Êtes-vous 
reconnaissant aujourd'hui de ce que Dieu vous a donné ces méthodes ? 

Quand je me rend dans la Parole de Dieu, quand je me rend à mon temps de silence pour étudier, je 
sais déjà que Dieu m'aime. Je sais déjà que Dieu veut de bonnes choses pour moi. Je sais déjà qu'Il 
veut que je prospère, que je porte du fruit. Ce que je recherche est comment m'y prendre. Dieu, 
quelle est la voie que Tu éclaires ? Quelle est la Lumière sur mon chemin que tu allumes 
aujourd'hui ? Et Dieu a foi pour vous donner les méthodes. Si vous sentez que parfois vous vivez 
votre vie dans le brouillard, ou vous n'êtes pas sur de savoir quoi faire, vous trouvez chaque pas de 
votre vie incertains, cela ne vient pas de Dieu. Il y a parfois des temps où nous devons faire des pas 
dans la foi, nous ne connaissons pas tous les détails mais même quand il nous est demandé de 
marcher dans la foi, cela est clair. Dieu vous demande clairement de faire un pas dans la foi. Mais 
nous ne devons pas, en tant que croyants, vivre dans une grande incertitude en ce qui concerne ce 
que Dieu veut pour nous.

Il y a des saisons d'attente, des saisons de patience, mais même dans les saisons d'attente, la Parole 
de Dieu utilise toujours une parole claire. C'est « Attends ! ». Et même quand vous demandez au 
Seigneur « oui ou non », c'est toujours une parole claire. Parfois c'est « oui », parfois c'est « non ». 
Mais la Parole est claire. C'est un « oui » ou un « non », c'est un « attends » ou un « vas », c'est un 
pas de foi, mais c'est une parole claire et Dieu nous donne les moyens. Il nous donnes les méthodes 
pour toutes les zones de notre vie. Il ne nous laisse pas aveugles. Si vous voulez avoir un bon 
mariage, la Bible vous dit exactement comment faire. Si vous voulez bien élever vos enfants, la 
Bible vous dit exactement comme le faire. Comment avoir une congrégation forte et vivante, 
comment porter votre croix, comment apporter vos offrandes et être bénis financièrement, comment
se servir les uns les autres, tout cela y est. Le système judiciaire, le système civil, comment diriger 
le pays, tout cela est ici dans la Parole de Dieu. 

Le problème n'est pas que Dieu est lent à libérer les bénédictions, le problème est que nous avons 
oublié les moyens pour cela. Les méthodes sont toutes inscrites ici dans la Bible. Donc si vous 
désirez, mes amis, vivre dans une voie de vie bénie, une voie qui produit du fruit, une voie qui vous 
mène à votre destinée, je vous lance le challenge en cette nouvelle année de retourner à la Bible, 
pendant vos temps de dévotion, lisez la chaque jour et apprenez les méthodes. Dieu n'a pas promis à
Josué « Hé, Je vais te bénir, tu seras prospères et rencontreras du succès » Non, il est dit ici en ce 
verset « Voici comment tu rencontreras le succès Josué : gardes le livre de la Loi sur tes lèvres, 
médites dessus jour et nuit, et fais attention à faire tout ce que J'ai écrit dedans ». Dieu est très clair 
afin de donner les méthodes.

Je voudrais que nous nous rendions au chapitre 3 pour un moment parce qu'il contient le verset 
thème de toute cette série. Josué 3 verset 3 et 4. C'est le verset base de cette série que nous 
reprendrons à chaque sermons et c'est là d'où le titre vient. « Au moment où vous verrez l'arche de 



l'alliance de l'Éternel, votre Dieu, avec les sacrificateurs-Lévites qui la portent, vous partirez du lieu
où vous êtes et vous marcherez à sa suite. Mais il y aura entre vous et elle une distance d'environ 
deux mille coudées : n'en approchez pas. Ainsi vous connaîtrez le chemin par lequel vous irez, car 
vous n'êtes jamais passés par ce chemin auparavant.»

Vous voyez, cela survient au moment où les Israélites ne sont pas encore dans le pays. Vous cernez 
la temporalité de ceci. Israël est encore du côté Est. Ils ne sont pas encore entré dans la terre 
promise pour l'instant. Il y a encore à faire face avec la situation des 40 années dans le désert, il y a 
encore à faire face avec les 3 tribus qui ont voulu s'installer à l'Est et qui ont décidé qu'elles ne 
voulaient pas franchir le Jourdain, il y a encore à faire face à toutes ces situations et c'est juste là au 
moment où ils doivent traverser que Dieu attire Josué sur le côté et lui dit « Écoutes. Tu vas t'en 
tirer, Je vais te guider à chaque pas sur le chemin, gardes simplement ma Parole. Tout ce que Je te 
dirais de faire, fais-le. Mais dis au peuple de rester près de moi parce qu'ils n'ont jamais emprunté ce
chemin par le passé »Certains d'entre vous ont besoin d'entendre cela, d'être mis au défi de ce que 
Dieu à l'intention de dire « Écoutez, J'ai un grand plan annuel pour vous, J'ai des lieux où vous 
rendre dans lesquels vous n'êtes jamais allés, J'ai des niveaux de maturité, de pouvoir et d'autorité à 
vous faire atteindre que vous n'avez jamais atteint par le passé, mais restez près de moi car vous 
n'avez jamais été sur ce chemin auparavant ».

Celui qui se distancie lui-même de Dieu est celui qui se distancie lui-même de la Puissance. Vous 
voulez marcher dans la Puissance, vous devez rester intimement lié à l'Esprit de Dieu chaque jour, 
chaque matin, faites exactement ce que Sa Parole déclare. Dieu prépare/équipe les gens ici pour 
quelque chose de nouveau qu'ils sont sur le point d'affronter. A l'évidence, nous pouvons dire qu'IL 
les prépare pour les challenges physiques qui les attendent dans le pays de Canaan. Et j'accepte cela.
J'accepte que ce verset a un rapport avec leur pays physique. Mais il a aussi à voir avec ces ennemis
qu'ils n'ont jamais affronté auparavant. Ils ont eu des ennemis en Egypte mais ce ne sont pas ici des 
Egyptiens. Ils ont eu des ennemis dans le désert mais ce ne sont pas ces ennemis là. Ce sont de 
nouveau ennemis. Et en même temps qu'il y a de nouveaux territoires, il y a de nouveaux ennemis. 

Donc je ne pense pas que ces paroles tombent simplement à pic de façon singulière. Je pense que 
ces paroles ont une profondeur à part, qu'elles ont de multiples couches dont nous pouvons glaner 
ce soir, que ce ne sont pas juste les Israélites qui sont mis au défi de dire de « restez près de Moi car 
vous n'avez jamais emprunté ce chemin par le passé ». Mais plutôt « restez près de Moi, vous n'avez
jamais en ce pays auparavant, vous n'avez jamais vus ces ennemis auparavant et vous n'avez jamais 
affronté ces démons auparavant ». A chaque fois que Le Seigneur nous mène à un nouveau niveau 
de maturité, cela veut dire que nous affrontons de nouvelles oppositions dans le monde spirituel.

Souvent en tant que croyants, nous sommes aveuglés parce que nous oublions le rapport au monde 
spirituel. Nous préparons les plans avec des pinceaux, nous assurons que les budgets soient prêts, 
parfois nous regardons à ce que nous voulons faire dans les ministères, enregistrer et servir dans une
nouvelle zone (service), avoir quelque chose de nouveau dans notre travail, notre carrière mais 
avons-nous pris en compte le coût pour la bataille que nous sommes sur le point d'affronter en ce 
qui concerne les ennemis invisibles ? Nous avons parlé plutôt de Katherine et Joanna qui vont 
lancer Anchor of Hope à tel Aviv (expansion du ministère de conseil au familles après le ministère à
Jérusalem). Mon conseil à leur intention a été : avez-vous pris en compte le coût que cela impliquait
face aux ennemis invisibles ? 

Parce que oui, nous allons avoir un centre physique et nous avons les champions pour la cause et 
nous allons lever l'argent pour le lancer et nous allons bénir et conseiller des familles mais 
comprenez-vous bien qu'il y a une horde provenant des enfers qui ne veut pas voir les gens qui sont 
enchaînés s'en sortir ? Et quand nous agissons dans les ministères de délivrance, dans les ministères 
de guérison, dans les ministères de conseil, quand nous œuvrons dans ces eaux sombres, nous 



devenons une menace pour le malin. Et il déchaîne ses attaques. J'ai souvent dit, à certains de nos 
disciple qui se plaignaient des attaques incessantes de l'ennemi, je répondais « Écoutez, si pendant 
une longue saison de vie vous n'avez aucune attaque, je m’inquiéterais car cela signifie ne pas être 
une menace pour le malin. » Quand l'ennemi essaie constamment de vous combattre, de vous faire 
dérailler, de vous distraire de l'appel du Seigneur, c'est un bon signe que vous agissez sur son 
territoire et vous êtes devenu une menace pour son royaume. Vous êtes sur le point de libérer des 
gens par le Salut, Salut par Yeshua, peut-être en brisant les chaînes qu'ils ont, vous êtes sur le point 
d'aider à les libérer. Et l'ennemi n'aime pas cela alors je pense qu'ici cette parole ne concerne pas 
que le pays. Et ce n'est pas seulement les géants, les armées, je pense que cela est pour la 
dynamique spirituelle dans laquelle nous marchons. Et le pays est lui-même de nouvelles armées, 
nouveaux ennemis et nouveau démons. Je pense que cela est une leçon universelle que nous 
pouvons prendre.

Il est dit « vous n'avez jamais été sur ce chemin auparavant ». Ce qui est intéressant à propos de cela
est qu'il y a plusieurs fois dans la Bible où « le chemin » est mentionné. Il y a de fameux passages à 
propos « du chemin » lui-même. Je vais vous donner quelques exemples que vous pouvez étudier 
dans vos temps de dévotion. Job chapitre 22 dit ceci « 15 Eh quoi! tu voudrais prendre l'ancienne 
route Qu'ont suivie les hommes d'iniquité ? » L'ancienne route se réfère à la persistance de suivre 
Le Seigneur et Ses commandements parce que Le Seigneur ne change pas. Nous sommes rappelés à
cela en Malachie 3 verset 6 « Car c'est moi l'Éternel, Et je n'ai pas changé ; Et vous, fils de 
Jacob, Vous n'avez pas été exterminés. »

Jérémie 6 le dit d'une autre façon « 16 Ainsi parle l'Éternel : Placez-vous sur les chemins, 
regardez, Informez-vous des antiques sentiers : Où donc est le bon chemin ? Marchez-y, Et trouvez 
le repos de vos âmes ! »Que pouvons-nous glaner (apprendre) de cela ? Que quand Le Seigneur 
déclare « restez proche de moi, suivez Ma Voie parce que vous n'avez jamais emprunté cette voie 
auparavant », Il introduit aussi la notion que « Le Chemin/La Voie » est une voie ancienne. C'est 
une nouvelle voie pour nous mais ce n'est pas une nouvelle voie pour LUI. Et nous devons être sur 
de discerner la différence entre ces deux choses, cela peut être nouveau pour nous mais ça ne l'est 
pas pour LUI. Et c'est là que notre foi, notre confiance viennent à croire au Seigneur, disant au 
Seigneur « Dieu, je ne sais même pas où je marche, ou ce que je suis en train de faire, mais Tu le 
sais , Tu as créé cet univers, Tu as créé la dynamique que j'arpente, Tu vois dans le futur, dis moi ce 
qui arrive que je puisse marcher dans Tes voies, cette ancienne voie» 

Il y a un autre chemin mentionné. Matthieu chapitre 3. A propos de Jean lui-même à cause de 
Yeshua « 3 C'est lui dont le prophète Ésaïe a dit : C'est la voix de celui qui crie dans le 
désert : Préparez le chemin du Seigneur. Rendez droits ses sentiers. » ici encore, il y a un chemin et 
il y a une voie. Cette fois-ci c'est l'appel de Jean de clarifier toutes les distractions afin que Yeshua 
soit révélé en Israël. Le chemin, la voie, il nettoie la voie afin que Yeshua soit révélé. Regardons à 
d'autres référence « au chemin ». Jean 14 verset 6 « Jésus lui dit : Moi, je suis le chemin, la vérité et
la vie. Nul ne vient au Père que par moi. » Donc c'est John qui prépare la voie afin que Yeshua, « Le
Chemin » puisse nous montrer la voie qu'il a déjà eu en tant qu'ancienne voie depuis le début de la 
Création (début des temps).

Cela me rappelle, si vous avez déjà regardé un spectacle ou une émission sur la chaîne Histoire ou 
la chaîne Découverte ou peu importe ce que vous aimez pour retourner sur l'histoire et que vous 
regardez, et ils font des fouilles archéologiques, fouillent dans la poussière, creusent dans la pierre, 
et soudainement ils découvrent quelque chose que les populations anciennes, il y a des milliers 
d'années savaient déjà faire. Et c'est un choc pour nous. Comme « Oh, ils savaient faire du feu » 
« Oh regardez cette roue vieille de 5000 ans, ils savaient faire une roue » « Ils savaient comment 
faire un four » ou « Ils savaient comment faire des feux d'artifice, des bateaux » regardez encore 
plus loin « ils pouvaient faire des livres ». Et ce sont ces découvertes, que nous pensions être 



nouvelles, et soudainement nous réalisons que les anciennes populations savaient déjà le faire. 

Et je pense que c'est le type de chose qu'est le Royaume de Dieu. Alors que nous, disciples de 
Yeshua, creusons en Sa Parole, nous passons plus de temps en Sa Présence, nous découvrons des 
nouveautés qui sont nouvelles pour nous mais pas pour LUI parce qu'IL a présenté une voie 
ancienne. Et c'est pourquoi chaque génération, et laissez moi parler à toutes les générations dans 
cette salle, chaque génération à sa propre voie, n'est-ce pas ? J'assume que vous avez aimé la 
musique aujourd'hui et la musique de louange était grandiose. Toutes les chansons étaient en accord 
avec notre thème de ce soir. Et nous pouvons dire « j'ai vraiment aimé la musique » et peut être que 
quelqu'un d'une autre génération dira « non, je n'ai pas vraiment aimé la musique parce que c'était 
trop fort » ou bien « la musique état trop rapide » « je n'ai pas aimé la façon dont les percussions 
étaient » « je voulais autre chose ». Et les jeunes pourraient dire « ce n'était pas assez fort » 
« j'aimerais un peu plus fort » « j'aimerais qu'il y ait plus de guitare, un peu plus de 
percussions » »j'aimerais de la fumée sur la scène, des lumières et des lasers sur la scène »Je ne sais 
pas tout ce que vous souhaiteriez.

Et nous allons trouver que dans dans le Royaume il y a des tendances, il y a des choses qui sont cool
de nos jours qui ne le seront pas demain. Il y a peut être quelque chose demain qui poussera un 
membre du staff à venir me dire « Pasteur Chad, nous devons faire ça » Et je me dirais dans ma tête 
« Est-ce une tendance qui doit se faire ici ? Qui n'a pas sa place ici ? Est-ce que cela va bénir le 
Royaume ? Est-ce que cela va bénir les gens ? » Nous pensons toujours à ce genre de chose qui 
touchent les gens et nous examinons les tendances. Certaines tendances sont en effet des outils 
efficaces sur le long terme et d'autres passent très rapidement et nous sommes reconnaissants de 
cela. Je ne vais pas dire que certains des vêtements que nous portons aujourd'hui, certains vêtements
que vous portez sur de vieilles photos, certaines coupes de cheveux. J'ai appris cela il y a 
longtemps, j'ai juste ôté les cheveux et il n'y a plus jamais de tendance. Je n'ai plus à gérer avec les 
tendances. Il n'y a pas de pression, une fois que les cheveux sont partis, il n'y a plus de pression. 
Vous pouvez avoir les cheveux longs, courts, roses, blonds, gris, je n'y fais pas attention je n'en ai 
aucun. Cela me rend plus efficace (rapide) le matin. Êtes-vous inquiets pour vos cheveux ? Je prie. 
C'était une blague. Je vais probablement manger un un grand petit-déjeuner. Halleluyah.

Paul a dit en Actes 22 « 4J'ai persécuté à mort cette Voie, liant et mettant en prison hommes et 
femmes. » Paul lui-même a réalisé qu'il y avait une voie et qu'il n'y en a qu'une seule. Et il n'y a 
qu'une seule personne qui EST LE chemin, qui peut nous montrer cette voie et quand il vous a 
montré cette voie vous comprenez qu'elle est une voie ancienne. La voie a été tracée dès le début du
monde. Il y a un chemin pour le Salut en Yeshua et je pense que c'est ce que le Seigneur essayait de 
mettre les Israélites au défi de s'appuyer dessus. « Restez près de Moi, vous n'avez jamais emprunté 
ce chemin physiquement, mais c'est bien plus grand que juste la nature physique en cette 
dynamique. J'ai une voie que j'ai planifiée pour vous Israël. Une voie. Et ce n'est pas une voie 
nouvelle. Je l'ai planifiée dès la fondation du monde, c'est actuellement une voie ancienne. 

C'est pourquoi quand nous regardons à qui nous sommes en tant que congrégation, nous nous 
identifions comme une congrégation messianique. Pourquoi faisons-nous cela ? Parce que nous 
comprenons que la Parole de Dieu est un message consistant de la Genèse à l'Apocalypse 
(Révélation). C'est une voie ancienne qui a de nouvelles révélations. Ce n'est pas une nouvelle 
religion, ce n'est pas une nouvelle voie, c'est une nouveau chemin pour nous et nous restons près du 
Seigneur en cela. Le Seigneur veut préparer Son peuple pour ce qui vient. 

En Genèse 18 verset 17 « Or l'Éternel avait dit : Cacherai-je à Abraham ce que je vais faire ? » Cela 
révèle précisément le cœur de Dieu ici. Que Dieu a cette voie ancienne de posée et qu'il ne désire 
pas que vous trébuchiez dans le noir afin de la chercher. Il dit « Dois-je cacher à Abraham Mon 
serviteur ce que je suis sur le point de faire ? »Et bien entendu si vous connaissez ce chapitre Il va 
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révéler à Abraham ce qui arrive. Je dis aussi cela à propos des paroles prophétiques dans notre 
milieu. Amos 3 verset 7 « Ainsi le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien Sans avoir révélé son secret A ses 
serviteurs, les prophètes. » Dieu ne désire pas que nous marchions dans les ténèbres, trébuchant 
alentour, le suppliant vertement, Il nous a donné les méthodes, Il nous a donné la Lumière sur notre 
chemin, Il nous a donné le chemin et c'est une voie ancienne. Et la manière dont nous la trouvons, 
dans ce nouveau territoire que l’Éternel souhaite que vous entriez cette année, est de creuser 
profondément en Sa Parole. Ces paroles prophétiques sont réelles les amis, elles vous parlent du 
réel. 

Nous avons mis un énorme accent le mois dernier sur l'affermissement de la parole prophétique en 
notre congrégation. Nous avons fait des entraînements, nous avons fait de la pratique, nous avons 
fait des petits groupes sur cela. Hier soir j'ai eu le plaisir de prêcher dans une autre congrégation, 
Nachalat Yeshuateinu, et durant la louange, nous avons fait une pause afin de voir si Le Seigneur 
nous parlerait de manière prophétique et plusieurs paroles sont sorties et ils sont venus me voir en 
disant « J'ai une parole ». Ils m'ont chuchoté ces paroles et voici ce que je leur ai dit « Les paroles 
sont trop bonnes pour que tu les partages maintenant parce que si tu les partages maintenant tu vas 
prendre tout le plaisir de mon sermon. » Le Seigneur a révélé aux ministères prophétiques dans 
notre service de louange et c'est exactement ce qu j'étais sur le point de partager dans les écritures 
que j'allais utiliser. Et je suis allé en amont préparer le sermon et je leur ai dit « durant mon sermon, 
je vais vous appeler et je veux que vous lisiez ce que Le Seigneur vous a montré. Avant même que 
j'y sois, je veux que vous le lisiez». Et donc j'ai fait mon sermon et en avançant je suis arrivé à ce 
passage, je les ai appelé et leur ai demandé « Lisez ce que Le Seigneur a pour vous». Et ils l'ont lu 
et pendant ce temps cela a été montré sur l'écran. Et j'ai annoncé que la raison pour laquelle cela a 
été montré si rapidement est parce que cela était déjà en mes notes. 

Le Seigneur a cette voie posée pour nous et Il désire révéler ses plans à ses serviteurs et à ses 
serviteurs les prophètes. Réfléchissez ce soir à propos de cela. Le péché en lui-même est comme 
une forêt. Et il est difficile de voir à la nuit tombée la forêt. Dieu a une voie claire afin de vous 
déplacer. Ce n'est pas quelque chose que vous devez fabriquer, vous n'avez pas à la construire. C'est 
déjà là, tout ce que vous avez à faire, ce que je dois faire, est de me rendre dans la Présence du 
Seigneur et demander où est cette voie. A quoi cela ressemble ? Quelles sont les moyens? Quelle est
cette voie ancienne parce que nous l'avons dit ce soir, ce n'est pas une nouvelle. Dieu ne désire par 
vous garder dans le noir. Il a de bons plans pour vous, Il a une grande destinée pour vous et Il a une 
merveilleuse année pour vous si vous vous rendez sur Sa Voie et cessez de vous débattre à faire 
votre propre piste. 

Jérémie, je vais clôturer avec ce verset, Jérémie 29 verset 11 « Je connais, moi, les desseins que je 
forme à votre sujet, — oracle de l'Éternel —, desseins de paix et non de malheur, afin de vous 
donner un avenir fait d'espérance. »Je veux vous convaincre ce soir que Dieu a un plan incroyable 
pour vous cette année. J'ai besoin que vous soyez convaincus de cela. Si vous avez eu une année 
2017 difficile, tournez la page. Si vous vous trouviez personnellement enchaîné l'année dernière,  
venez à nos petits groupes, venez à nos rencontres de récupération, allez ensemble avec nos 
conseillers, nos pasteurs et nos disciples, allez vers des hauteurs nouvelles sur cette montagne de 
Dieu cette année. Ne laissez pas la marche dans les ténèbres et l'incertitude gagner cette année. 
Laissez Dieu vous montrer la Voie qu'IL a déjà eue pour vous. Et ces mots devraient vous apporter 
un grand réconfort : C'est une voie qu'Il a déjà eue pour vous. Ce n'est pas une voie à laquelle Il 
vient juste de penser. « Oh, Miséricorde, ils pensent à moi je dois leur trouver un plan » mais c'est 
plutôt bien avant que vous ne soyez créés , Il avait un plan pour vous. Il a un plan pour que votre 
destinée devienne complète, pour impacter les communautés de gens. Et ce que nous nous trouvons 
à faire nous-même est lutter, que cela soit dans la chair ou l'ennemi, nous luttons juste pour avoir la 
force d'aller là où Dieu nous a destiné pour. (le Pasteur Chad prie)


